
Beschlussvorschlag: 
 
Auch aufgrund der Corona-Situation und ihren daraus resultierenden Auswirkungen auf die 
Kinder hat sich die Zahl der Schülerinnen und Schüler an den Förderschulen der Stadt Halle 
erhöht. Das führt zu Überbelegungen und in der Folge zu Unmut bei den Eltern. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie viele Kinder besuchen im Schuljahr 2021/2022 eine Förderschule? (Bitte 
aufgeschlüsselt nach Schule und Klassenstufe) 
 

2. Wie viele Kinder besuchten im Schuljahr 2020/2021 eine Förderschule? (Bitte 
aufgeschlüsselt nach Schule und Klassenstufe) 

 
3. Wie sieht die Prognose für die Belegung hallescher Förderschulen in den kommenden 

zwei Schuljahren aus? 
 
 
gez. Andreas Wels 
Vorsitzender 
Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER 
 


